



**Protokoll der 11. ordentlichen Generalversammlung  
des Vereins „Postnatale Depression Schweiz“  
Samstag, 20. Mai 2017, 17.00 Uhr  
Im Restaurant Roter Turm, Rathausgasse 5, in Baden AG**

1. Begrüssung  
Die Co-Präsidentin Susanne Röthlisberger begrüsst alle Anwesenden herzlich zur GV.
2. Präsenz feststellen  
Anwesende Vorstandsmitglieder: Susanne Röthlisberger, Marion Benz, Helen Hürlimann, Andrea Borzatta, Alexandra Miron Simianer, Sandra Fehr  
Entschuldigte Vorstandsmitglieder: Maya Latscha  
Abwesendes Schnuppermitglied: Stefanie Mayer  
Anwesende Mitglieder: Marion Bigger Buchli, Renate Schaad  
Entschuldigte Mitglieder: Susanne Schöni, Ruth Karlen, Rita Niffeler, Susanne Roth, Gaby Meier-Felix, Anne Schlunegger  
Ebenfalls entschuldigt sind die Revisoren Beat Suter und Beat Hofmann.
3. Wahl der Stimmzählerin  
Als Stimmzählerin wird Helen Hürlimann einstimmig gewählt.
4. Genehmigung der Traktandenliste  
Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen.
5. Genehmigung Protokoll GV 2016  
Das Protokoll der GV vom Vorjahr wird einstimmig genehmigt.
6. Genehmigung Jahresbericht 2016  
Susanne Röthlisberger hat den Jahresbericht verfasst, jeder hat ihn bereits vorgängig gelesen. Der Jahresbericht 2016 wird einstimmig genehmigt.
7. Jahresrechnung 2016
  - a) Präsentation  
Die Kassierin Marion Benz präsentiert die Jahresrechnung 2016.  
Im Betriebsaufwand ist unter Sitzungen ein Negativbetrag von 36.20 ausgewiesen. Dies ist ein Irrtum und wird korrigiert.
  - b) Revisorenbericht  
Der Revisorenbericht wird von Andrea Borzatta vorgetragen.
  - c) Genehmigung  
Die Jahresrechnung 2016 wird einstimmig angenommen. Wir erteilen der Kassierin und den Revisoren Decharge.

## 8. Genehmigung Tätigkeitsprogramm 2017

Das Tätigkeitsprogramm 2017 wird von Andrea Borzatta erläutert. Frage von Marion Bigger weshalb der fachliche Beirat nicht explizit auf der Website erwähnt ist. Ihre Frage ob das gemeint ist unter dem Punkt Erweiterung Website. Zuerst muss aber zwingend die Zusammenarbeit intensiviert werden und ihr Comittment dazu abholen. Andrea Borzatta macht noch Erläuterungen zur geplanten Geschäftsstelle in Thalwil.

Das Tätigkeitsprogramm wird einstimmig angenommen.

## 9. Genehmigung Budget 2017

Das Budget wird von Marion Benz vorgetragen und erläutert. Die Geschäftsstelle ist darin noch nicht berücksichtigt da zum Zeitpunkt der Einladung noch nicht bekannt war. Kongressbesuche werden wir dieses Jahr nicht machen aufgrund Eröffnung der Geschäftsstelle.

Marion Benz stellt den Antrag Studienauftrag Fr. 10'000.—zu Gunsten Aufwand Geschäftsstelle umzubuchen. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

Das Budget für das laufende Jahr wird angenommen.

## 10. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig angenommen.

Sie verbleiben bei CHF 50.- für Einzelpersonen, CHF 80.- für Paare und CHF 150.- für juristische Personen.

## 11. Wahlen

### a) Vorstand

Die Vorstandsmitglieder Marion Benz, Andrea Borzatta, Sandra Fehr, Alexandra Miron Simianer, Maya Latscha und Susanne Röthlisberger stellen sich zur Wiederwahl. Susanne Röthlisberger stellt sich mit Andrea Borzatta zur Wahl als Co-Präsidentinnen

Helen Hürlimann tritt als Vorstandsmitglied zurück

Stefanie Mayer möchte ein weiteres Jahr als Schnuppermitglied dabei sein

Der Vorstand für nächstes Jahr wird wie folgt neu einstimmig gewählt:

Co-Präsidentinnen: Andrea Borzatta und Susanne Röthlisberger

Weitere Vorstandsmitglieder: Marion Benz (Kassierin), Alexandra Miron Simianer, Sandra Fehr und Maya Latscha.

## 12. Anträge

### a) des Vorstandes

Andrea Borzatta und Sandra Fehr stellen den Antrag Flyer inskünftig wieder kostenlos abzugeben.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

### b) der Mitglieder

Es liegen keine Anträge vor

## 13. Diverses

Marion Bigger lobt die Webseite wie auch unsere Facebook-Seite. Sehr professioneller und aktueller Auftritt.

14. Nächste GV

Die nächste GV findet am Samstag, 26. Mai 2018, um 17.00 statt.

15. Abschluss der GV

Susanne Röthlisberger bedankt sich bei den Anwesenden und verabschiedet alle.

Baden, 20. Mai 2017  
Sandra Fehr